

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【五月の行事報告】

☆春のクリーンシティ

おおのじょう

5月22日牛頸区各隣組で一斉にクリーンシティが実施され、家族での参加もありました。地域の皆さんの協力により、見違えるほど綺麗になりました。



次回は、秋のクリーンシティおおのじょうが実施されます。皆様のご協力をよろしく願い致します。
☆牛頸須恵器窯跡整備基本計画設定

「牛頸須恵器窯跡」は、平成21年2月12日付けで国指定史跡に指定されました。総基数500基を越える九州最大の須恵器窯跡群です。



このほど、窯跡が残る山を良好な自然環境とともに保存し、大野城市・牛頸の宝として整備・活用を図るため、基本計画が設定され、その指定区域を中心とした丘陵地を、都市計画公園に追加する計画について、市ふるさと文化課より、説明会が5月26日(木)に牛頸公民館で行われ、37名の参加がありました。

《史跡地の環境整備サポーター募集》

☆対象者 20歳以上の体力に自信のある人
☆日時 第1回5月12日(木) 実施済み
第2回以降は6月9日・9月・12月に各1回実施予定

☆時間 午前10時から1時間程度

☆場所 (仮称) 小田浦史跡公園予定地

☆内容 樹木内容について説明を行った後、竹や細い樹木の伐採を行い、森林を良好な状態にしていきます。

☆申込みと問い合わせ先 ☎(580) 1917
市教育委員会ふるさと文化財課

(啓発・整備担当)

《訃報》



石井久氏(立花証券元社長・会長)が平成28年4月22日、肺炎のため92歳でご逝去されました。故石井久氏は牛頸(大立寺)の出身で、若くして単身上京し、成功された郷土が生んだ実業家です。

ふるさと牛頸に対する思いから平野神社社殿の総改築工事を始め、今年度から事業に取り掛かります。多目的広場整備事業も故石井久氏の寄付によるものです。

その他、大野城市への基金創設など数多くのご厚情をいただいております。ここに、故人のご冥福を心よりお祈りいたします。尚、5月27日に東京で行われた「石井久お別れ会」には、牛頸から4名出席致しました。

☆(仮称)牛頸公民館多目的広場の整備に関する覚書の締結について

大野城市と牛頸区とは、(仮称)牛頸公民館多目的広場の整備にあたり、覚書(案)についてふるさと基金検討委員会で審議し、評議員会で承認を受け大野城市と協議した結果、適正かつ円滑に事業を実施するための基本的事項を定めた覚書を平成28年5月18日に締結しました。

(多目的広場の整備に関する事項)

☆多目的広場は、大野城市公民館施設の設置及び管理に関する条例第2条に規定する公民館施設に付随する施設として、大野城市が設置するものとする。

☆多目的広場は、市が設置する公共施設として、誰もが容易に利用できることを基本とする。

☆多目的広場の位置は、大野城市牛頸公民館の隣接地とする。

☆牛頸区は多目的広場の設置に関して、用地交渉や試掘調査、整備工事、水路工事などにおいて、積極的に大野城市に協力するものとする。

☆多目的広場の整備範囲及び内容について
整備範囲(牛頸公民館裏隣接地範囲面積 4,846㎡)

事業費 8千5百万円(寄付金額 8千5百万円)
事業期間 平成28年度(実施設計・用地買収)
平成29年度(監理業務・整備工事)

☆平野小・牛頸区・若草区合同運動会

29日に開催予定の合同運動会は朝からの雨で残念ながら中止となりました。なお、平野小学校運動会は6月2日に開催されます。

当日の朝まで準備していただいた各隣組長・部会の皆様方の、ご協力有難うございました。

【六月の行事予定】

- 一日 牛頸子育てサロン 《あいあいくらぶ》 一〇時～
- 三日 ホタル部会交流会 一八時～
- 四日 隣組長会 一九時三〇分～
- 一〇日 春季花いっぱい運動 一五時～
花苗植替え(公民館・ダム記念館)
- 一二日 大野城市総合防災訓練(御笠の森小学校)
- 一四日 「牛頸あいあいカフェ」
- 一六日 区・ケア会議・企画調整会議
- 一八日 水源祭 一一時三〇分～
- 二四日 定例行政区長会議
- 二五日 福祉委員会及びリーダー養成講座
- 二六日 牛頸区ユニカル大会 九時～
- 二八日 足元気教室 一〇時三〇分～

【七月の行事予定】

- 二日 公民館運営協議会 一〇時～
公民館防災訓練
- 三日 南コミ区対抗ビーチボール大会 九時
- 一九日 平野神社 夏宵祭り(およど)
- 二六日 足元気教室 一〇時三〇分～



《ホタル情報》



5月21日よりホタル見会場がオープンしました。当初はホタルの数も50匹足らずでしたが、日増しに数も増え5月末には200匹程度のホタルが飛び交っていました。6月中頃まで開場する予定です。是非ご来場ください。(200台駐車可)

☆お待ちしております。(牛頸ホタル部会より)

